
 

 

 

    Comité de Direction 

du lundi 23 juin 2025 

à 19h00 

 
 
 

Membres présents : 

Mmes P. SERFATY - C. MARIETTE - C. GILLES 

Mrs S. HAMON – M. LENEVEU - D. ROUXELIN – M. JOURDAN – JC. NEEL - 
A. LEFEVRE – P. LAISNEY – D. CULLERON – K. LAVARDE – J. CHENEL – 
J. LUCAS 

Membres excusés :  

Mme L. LEVAYER 

Mrs B. BAHU – F. PAING – G. DORIZON – F. BRAULT 

Invité :  

Mr K. SAUVEY 

 

Ordre du jour 
 

1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 03 juin 2025 

2. Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses 

3. Ressources Humaines – S. HAMON  
4. Point financier – S. HAMON 

5. Organisation de l’Assemblée Générale – D. ROUXELIN / M. JOURDAN / JC. 
NEEL  

6. Point sur l’organisation du Week-end Foot en famille – Finales des Coupes 
de la Manche – M. JOURDAN  

7. Candidatures de nouveaux délégués de Ligue – S. HAMON  
8. Présentation des calendriers des compétitions (championnats et poules) – D. 

ROUXELIN  

9. Questions diverses (tour de table) 

10. Clôture par le Président 



 

 

 Ouverture de la réunion : S. HAMON 

Le président ouvre la séance. 
 
 

Approbation du procès-verbal de la réunion du 03 juin 2025 : S. HAMON 

Les élus à l’unanimité approuvent le procès-verbal du dernier comité de direction.  

 

Condoléances, remerciements, félicitations, informations diverses : S. HAMON 

 
❖ Condoléances : 
 
Le président renouvelle les condoléances du comité de direction à la famille de Axel 
DARTHENAY décédé tragiquement, joueur du AGNEAUX FC et ancien joueur du FC 3 
RIVIERES. Il adresse également ses condoléances à K. SAUVEY responsable administratif 
du District et à sa famille pour le décès de son père P. SAUVEY ancien dirigeant et arbitre du 
district. 
 

❖ Félicitations : 
 
S. HAMON félicite les candidates élues au diplôme fédéral seniors : C. MARIETTE, vice-
présidente du district et S. COTTEBRUNE, présidente de l’US Saint Jacques de Nehou. 

 

❖ Remerciements : 
 
S. HAMON remercie le club du CS CARENTAN et tous ses bénévoles pour leurs 
engagements lors du week-end de football en famille.  
Le président remercie également D. PACARY, président de l’AS THEREVAL de nous 
accueillir dans ses locaux. Cette décentralisation des comités de direction, dans la mesure du 
possible, aura lieu au moins une fois par saison dans un club de la Manche. Rappelons que 
la soirée des champions aura lieu le 3 juillet à THEREVAL. 

  
 

Ressources Humaines – S. HAMON 

 
Le président évoque les éventuels mouvements de personnels qui pourraient se produire 
prochainement et qui impacteraient l’équipe technique puisque des pourparlers sont en 
cours, Maxime avec le Agneaux FC en tant qu’entraineur général du club et Louise pour 
intégrer le pôle Mixte espoirs de la Ligue de Normandie. Il précise que nous sommes en 
phase de finaliser un contrat apprentissage BPJEPS afin de consolider l’équipe technique 
(actions terrains et de préparations sur les nouvelles pratiques) une réorganisation des tâches 
au sein de l’équipe administrative seront à prévoir pour alléger les charges administratives 
de l’équipe technique qui sont devenues beaucoup trop importante due aux exigences de la 
DTN.  De nombreux échanges s’instaurent entre les élus, le comité de direction regrette que 
la Ligue de Normandie dont la mission est d’être en appui des districts est un comportement 
contraire et affaiblissant les structures départementales. Le président regrette que de 



 

 

nombreux intermédiaires soient acteurs des relations entre les districts et la ligue, il rappelle 
que seuls les présidents des instances : le président de la Ligue de Normandie et lui-même 
ont compétence à gérer de tels dossiers. 
 
S. HAMON conclut sur le sujet en précisant que si notre équipe technique doit être renouvelée 
a 100% nous ne serons plus en capacité d’être district pilote sur les projets fédéraux pilotés 
par la ligue. 
 

 

Point financier – S. HAMON 

 
Le président précise que nous ne sommes pas encore en mesure de présenter l’atterrissage 
financier au 30 Juin 2025. S. HAMON fait part de l’acquisition par le district d’un véhicule 
Berlingo CITROEN en remplacement de notre véhicule TRAFIC devenu obsolète et son 
remplacement étant indispensable. Ce véhicule sera dédié aux missions des techniciens.  
Nous sommes également en attente de la subvention communication du conseil 
départemental pour pouvoir décider aujourd’hui de la forme et du montant des dotations 
concernant les coupes de la Manche. Les clubs recevront cependant, comme de coutume, 
un jeu de maillots. 

 
 

 
Organisation de l’Assemblée Générale – D. ROUXELIN / M. JOURDAN / JC. NEEL 

 
Les vice-présidents et le secrétaire général font un point précis de la préparation de 
l’Assemblée générale qui aura lieu à la salle MELPHA de LA MEAUFFE jeudi prochain 26 
juin. 
 
Points évoqués : Organisation de la partie réglementaire de l’évènement en 2 parties : 

 
JC. NEEL :  AG extraordinaire en ouverture pour présenter aux représentants des clubs les 
modifications des statuts du district, puis mises au vote des articles étudiés pour approbation 
ou rejet.  
D. ROUXELIN :    explicatif des diverses modalités des différents votes. AG ordinaire 
débutant par une partie élective : approbation de la cooptation du secrétaire général et du 
représentant des arbitres.    
Ensuite présentation des diverses modifications afférents aux règlements de nos compétions 
et vote des représentants des clubs.  
M. JOURDAN : organisation de la manifestation : mise en place définitive de l’organigramme, 
planification des tâches, organisation du déroulement de la soirée. 
Divers échanges ont lieu entre les élus, M. JOURDAN responsable de l’organisation de 
l’événement souhaite que le plus grand nombre d’élus soit présent et que toutes et tous 
participent activement aux diverses tâches. 

 
 

 

 

 

 



 

 

Point sur l’organisation du Week-end de foot en famille – Finales des Coupes de la 

Manche – M. JOURDAN 

 
Le vice-président fait un premier bilan très satisfaisant, d’une organisation réussie et de la 
présence très importante du public, ce qui fait, une fois encore, la manifestation phare et 
emblématique de fin de saison du district de la Manche. Il rappelle les difficultés de dernières 
minutes qui ont, vendredi dernier, obligé les élus présents au District de prendre des 
décisions drastiques afin de préserver l’intégralité physique de toutes et tous les participants. 
La réorganisation des plannings a été dans sa grande majorité acceptée par tous les clubs 
qui ont tous fait le maximum pour que ce Week end reste une belle journée.  Au nom du 
comité directeur il les remercie à nouveau. Quelques comportements inadaptés concernant 
les règles élémentaires du fairplay sont à regretter sur les pourtours des terrains ou les 
réseaux sociaux. Ils restent un épi phénomène, le comité directeur prendra les mesures 
réglementaires utiles avec la fermeté qu’il convient. 

 
 

Candidatures de nouveaux délégués de Ligue – S. HAMON 

 
Le président fait part de la candidature de 2 nouveaux délégués de Ligue, Mrs B. SÉNÉCHAL 
et S. MOUSSAY, le comité de direction donne son accord. 

 
 

Présentation des calendriers des compétitions (championnats et poules) – D. 
ROUXELIN 

 
Le vice-président fait le point des différentes réunions de la commission des compétitions qui 
a fait un travail de qualité pour présenter un projet des futurs groupes dans les délais les plus 
courts, il en remercie les membres : J. LUCAS - P. LAISNEY - M. JOURDAN. 
D. ROUXELIN précise que nous aurons une diminution des poules en D4, compte tenu des 
arrêts de certains clubs et des incertitudes habituelles à cette période. Des échanges entre 
les élus s’instaurent, D. ROUXELIN évoquant les projets de fusion en cours, les clubs qui 
devraient soit se mettre en sommeil, soit arrêter leur activité et parle des créations de clubs. 
La commission a fait son maximum pour conjuguer une équité et un intérêt sportif ainsi qu’un 
maillage le plus approprié du territoire. Les clubs désirant demander un changement de 
groupe en D1, D2 et D3, devront au préalable avoir contacté un club du groupe dans lequel 
ils souhaiteraient évoluer et qui accepterait de prendre leur place.  
Le président au nom des élus remercie la commission de son travail et valide les propositions. 
 

 
Questions diverses (tour de table)  

 
C. MARIETTE : Réunion de relance de l’amicale des éducateurs : la vice-présidente fait le 
point de cette réunion qui a eu lieu jeudi dernier et qui s’est déroulée de façon satisfaisante 
et encourageante. 20 personnes étaient présentes et plus de 40 autres avaient fait part de 
leur intérêt pour cette remise en route de cette amicale et de leur volonté d’être acteur. 
L’intervention de B. PAULON responsable vidéo et entraineur adjoint de l’équipe 
professionnelle D1 féminine ARKEMA du HAC a été très appréciée. Elle remercie S. 



 

 

LEJEUNE, président de l’amicale des éducateurs et responsable de la commission formation 
du District d’avoir organisé cette réunion de reprise, une amicale renouvelée et active viendra 
compléter, avec l’amicale des présidents et la CDA les relais utiles au comité de direction. 
 
M. JOURDAN :  journée festive foot partagé : le vice-président fait part de la mise en place, 
lors de la reprise en septembre prochain, d’un événement regroupant les équipes du foot 
partagé, privées de finale lors du Week end en famille, décision prise après avoir consulté 
les autorités préfectorales et médicales. L’organisation des rencontres sera intégrée à une 
manifestation sportive départementale inédite. 
 
J. LUCAS : le responsable de la commission des calendriers précise que la commission est 
au travail pour mettre en place les calendriers de toutes nos compétitions. Dès l’officialisation 
des classements de la saison qui s’achève et des décisions afférentes à toute reprise de 
championnats, les calendriers des groupes seront établis en tentant, au mieux, de répondre 
aux attentes des clubs. 
 
P. SERFATY :  en tant que vice-présidente du C.S CARENTAN, remercie le District d’avoir 
confié au club l’organisation des finales du Week end famille et se réjouit du succès de cette 
manifestation. 
 
K. LAVARDE : le président de la commission féminine fait le point sur l’opération « toutes 
foot », il rappelle l’intérêt et l’attractivité de cette opération et incite tous les clubs à présenter 
un projet. Il souhaite que le district présente un projet et rappelle les conditions à remplir et 
les dotations remises aux lauréats. 
 
P. LAISNEY : propose la mise en place obligatoire d’un poste de secours sur le site du Week 
end en famille durant toute la durée de l’évènement. 
 

 

 
Clôture de la réunion 

 
L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance. 
 
 
Le Secrétaire de séance      Le Président du District 
Jean-Claude NÉEL       Stéphane HAMON 

 
 
 
 
 

Le compte rendu a été corédigé par le secrétaire général JC. NEEL et le secrétaire général 
adjoint P. LAISNEY.  

 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE 03/07/2025 


